
ＴＢＳ系　「ひるおび！」
年末年始の風習がなくなる？
というタイトルにて弊社の「安全衛生の徹底」が紹介されました！
各地で衛生上の理由にてお餅つきがなくなるかも・・・・
現在の餅つき大会の事情として紹介されました。
臼杵でついたお餅を破棄して、衛生管理の整ったキッチンカー内で調理したお餅を
つき、お客様に振る舞うことが取り上げられました。


